

Sehr geehrte Damen und Herren!

Betreff: Verkehrssituation im Wohnviertel Untergiesing - Gerhardstraße 1-23
bzw. Hans – Mielich -Platz.

Vor allem am Morgen und am späten Nachmittag besteht ein reges Verkehrsaufkommen, überwiegend hervorgerufen durch den in Richtung“ Mittlerer Ring“ fließenden Berufsverkehr. Tempo 30 ?, leider nicht jedermanns Sache.

An der oben genannten Straße befinden sich direkt oder in unmittelbarer Nähe, eine Grundschule, drei Kindertagesstätten, ein Altenpflegeheim und ein Kinderspielplatz.

Zur Schulzeit befinden sich natürlich auch noch viele Schüler/innen, eine im Straßenverkehr besonders gefährdete Personengruppe, mit dem Fahrrad oder zu Fuß auf den Weg zur oder von der Schule.

Auch der Kinderspielplatz wird gerne besucht, ist ja auch weit und breit der einzige.

Nicht nur für ältere Menschen ist das Überqueren, besonders auf Höhe Gerhardstr. 1/Hans -Mielich – Platz, kein Vergnügen und gelegentlich auch gefährlich.

Der dringliche Wunsch: die Anschaffung einer Ampelanlage oder zumindest das auftragen von Zebrastreifen, würde die Verkehrssicherheit des Wohnviertels deutlich erhöhen.

Mit freundlichen Grüßen!

Dieter Werner